

## Diez actividades no oficiales para disfrutar al máximo los Moros y Cristianos

29/05/2015



Los Moros y Cristianos son unas fiestas que se viven intensamente por todos los festeros, algunos de ellos han creado a lo largo de los años una serie de eventos y actividades que se han convertido en una tradición. A continuación pasamos a enumerar algunas de ellas:



**1: Embajá.** Desde el balcón del Hotel Santa Ana se realizará el viernes a partir de las 00.30 horas la tradicional "Embajá de la calle del Marqués" que cambia de ubicación este año. Este acto comenzó hace 13 años y consiste en la parodia de una Embajada de fiestas que hace un repaso de la actualidad local del último año. Hasta la fecha ha congregado a cerca de mil personas en la estrecha calle del Marqués, aledaña a la Plaza Mayor. Ahora por la imposibilidad de tener un seguro, se ha decidido trasladar este acto hasta la calle Colón, donde podrá ser disfrutado por mucha más gente y de forma más cómoda.



**2: El caracol.** La comparsa de los Musulmanes se reúne como es tradición en la Plaza Mayor aproximadamente el viernes a la 13 o 14 horas para realizar un colorido y bonito acto en el que unas 600 personas se colocan en círculos para dar vueltas a un mismo ritmo. Tras esto se toca una canción en honor a Pepe Blanes, quien fue presidente de la comparsa durante años.



**3: Fiesta del agua.** El lunes a partir de las 15 horas se realiza esta actividad llevada a cabo por los cuartelillos de la calle Benito Pérez Galdós. Para combatir el calor, los festeros celebran este divertido acto en el que realizan una lucha de pistolas y globos de agua e incluso colocan una piscina para la ocasión. Anteriormente a las 13 horas interpretarán su propia embajada en tono de humor.



**4: Gorrinico de San Antón.** Los Amigos de San Antón entregan un premio a aquella entidad o persona festera que colabora en la realización de las fiestas. Este acto tendrá lugar en el cuartelillo Negros del Cadí situada en la Placeta de las Parras, el viernes por la noche. A este acto acude el cura de la parroquia Santa Ana y la presidenta de la Mayordomía de San Antón. Sus creadores guardan con celo quién recibirá este premio, y para descubrirlo habrá que esperar al próximo viernes.



**5: La Confetá de la Calle del Marqués.** El viernes a las doce de la noche se realizará la tradicional Confetá en la Calle del Marqués, actividad que lleva a cabo el cuartelillo "El Corrillo".



**6: Fiesta de disfraces.** El cuartelillo "Algarrolín" realiza como viene siendo tradicional una fiesta de disfraces y una verbena durante la noche del viernes. Los miembros del cuartelillo, situado en la Calle Francisco Alonso, 50, sorprenderán tanto con la temática como con los disfraces que han escogido este año. Esta fiesta comenzará a partir de las 12 de la madrugada hasta aproximadamente las 4 horas. Durante la noche se podrá disfrutar de música en directo.

**7: Mojitada en los "Impresentables".** El sábado a partir de las 00.30 el cuartelillo "Impresentables", con la colaboración de la comparsa de Estudiantes realizará este evento en el que regalarán un mojito a las 200 primeras personas. El cuarteillo está en la calle de detrás del Teatro Castelar.

**8: Paella gigante.** El cuartelillo "Camalicos Boy's" cocinará, como es tradicional, una paella gigante el sábado de moros a las 3 de la madrugada. En la calle San Blas se vive una gran fiesta en la que se pone música y se invita a todos los ciudadanos que se acerquen a un delicioso plato de paella.

**9: Los Marihachis.** El grupo de música "Marihachis Blues Band" vuelve a Elda por décimo año para traer su espectáculo a los eldenses. Este año actuarán durante la noche del sábado junto a la tribuna de Correos.

**10: Pasodoble "Petrel".** El cuartelillo "Los Lirilis", situado en la calle del Marqués, 12, realiza un acto de hermandad el viernes con los festeros de la vecina localidad de Petrer a partir de la medianoche. Son muchas las personas que bajan desde Petrer para cantar junto a los festeros de Elda el pasodoble "Petrer", himno de los Moros y Cristianos de la ciudad vecina. Además, este cuartelillo cristiano realiza el domingo de madrugada una fiesta con tres gogós, dos mujeres y un hombre. Este evento reúne cada año a cientos de personas.

## Extras



**Zoco:** Rodeando el parque Adolfo Suárez, frente al Mercado Central, se instalarán multitud de puestos. En ellos se vende ropa, complementos, alimentos, bisutería y artesanía. Cada año durante los cinco días de fiesta miles las personas visitan el zoco, que permanece abierto durante todo el día y parte de la noche.



**Colegio Padre Manjón:** El colegio Padre Manjón realiza un desfile el jueves a partir de las 9.30 horas con los

cursos de Infantil de tres, cuatro y cinco años. Los pequeños irán en pasacalles hasta la Plaza Mayor,

donde los niños y niñas, vestidos como las nueve comparsas oficiales de Moros y Cristianos, realizarán un pequeño desfile dentro de la propia plaza.